
 1 

 

 
 1 

Universidade de Brasília – UnB 2 

Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária – FAV 3 

Programa de Pós-Graduação em Agronegócios – Propaga     4 

                                                    5 

ATA DA SEXAGÉSIMA SEXTA REUNIÃO DO COLEGIADO DE 6 

PÓS-GRADUAÇÃO EM AGRONEGÓCIOS 7 

 8 

 9 

Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, as dezesseis horas e cinco 10 

minutos, na sala de reunião do Propaga, iniciou-se a sexagésima sexta reunião do Colegiado de Pós-11 

Graduação em Agronegócios. Presentes os professores KARIM MARINI THOMÉ, ARMANDO 12 

FORNAZIER, ANA MARIA RESENDE JUNQUEIRA, FABRÍCIO OLIVEIRA LEITÃO, JOSÉ 13 

MÁRCIO CARVALHO, MARIA JÚLIA PANTOJA, MARLON VINÍCIUS BRISOLA, VÂNIA 14 

FERREIRA ROQUE SPECHT a representante discente AMANDA BORGES. Membros ausentes 15 

com justificativa: MAURO EDUARDO DEL GROSSI, que está licenciado, PATRÍCIA 16 

GUARNIERI e a representante discente EDILENE SAMPAIO. Membros ausentes sem justificativa: 17 

ANTONIO MARIA GOMES DE CASTRO, CARLOS ROSANO PEÑA, JOÃO PAULO 18 

GUIMARÃES SOARES, JOSÉ EUSTÁQUIO RIBEIRO VIEIRA FILHO E SUZANA MARIA 19 

VALLE LIMA. Informes. O presidente da reunião apresentou o Professor Fabrício Oliveira Leitão, 20 

credenciado ao Propaga no início de dois mil e dezenove. Os demais professores presentes deram 21 

boas vindas ao novo Professor. O professor Karim informa a necessidade de recredenciamento dos 22 

professores Marlon Vinícius Brisola e de Suzana Maria Valle Lima. O colegiado concorda com o 23 

recredenciamento dos referidos. Professor Karim informa, ainda, o pedido de descredenciamento do 24 

professor Flávio, por motivos pessoais, todos lamentaram este pedido, mas aceitaram o pedido e uma 25 

manifestação de agradecimento pelos trabalhos do professor Flávio foi realizada pelos presentes. 26 

Professora Ana Maria informa que palestrou em Universidade de Vila Velha e afirma que mandará 27 

os dados via email para publicação na página do Propaga. Professor Fabrício pede que lista de 28 

compromissos dos professores do Propaga seja enviado via email para ele e todos os professores 29 

também pedem. SEGUNDO PONTO DE PAUTA: Leitura e aprovação da ata da 65ª Reunião do 30 

Colegiado de 2018: a ata foi lida e aprovada por unanimidade. TERCEIRO PONTO DE PAUTA: 31 

Pedido de inclusão de domínio conexo de Jaciene Arantes Lopes. A discente solicita a inclusão da 32 

disciplina “Métodos inferenciais em Psicologia”, cód. 324060, em domínio conexo. O pedido foi 33 

apresentado e aprovado, por unanimidade. QUARTO PONTO DE PAUTA: Apresentação dos 34 

bolsistas da turma de 2019. O professor Karim apresentou os discentes que se candidataram a bolsa. 35 

A saber: Letícia de Figueiredo Assencio Abreu, Monique Silva Lacerda, Maicon Gonçalves 36 

Monteiro, Danyele da Silva Bezerra, João Vitor Borges da Silva, Fernanda Loyane Alves Zanotelli, 37 

Beatriz Monteriso Pereira. Os pedidos de bolsa foram aprovados por unanimidade pelo Colegiado. 38 

QUINTO PONTO DE PAUTA. Discussão sobre a área interdisciplinar. O professor Karim apresenta 39 

o quadro comparativo da produção dos docentes do Propaga nos anos de 2017 e 2018 e as 40 

respectivas qualificações da Capes nas áreas Interdisciplinar e em Administração. O professor 41 

Marlon se posiciona contrário a mudança de área por acreditar que é a área atual atende melhor ao 42 

corpo docente do Propaga como um todo. A professora Ana Maria acompanha o comentário do 43 
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professor Marlon afirmando que a mudança não faz sentido nesse momento. O professor José Márcio 44 

coloca a importância de pensar a mudança em médio ou longo prazo. E o professor Fabrício sugere 45 

que se estude a área de Engenharia de Produção como uma alternativa. O colegiado decidiu que 46 

neste momento o melhor é manter a área Interdisciplinar, até mesmo pelo fato apresentado no quadro 47 

comparativo revelar equidade entre as áreas “interdisciplinar” e “administração”, com grande 48 

prejuízo para alguns professores, mas que é importante que a discussão seja aprofundada na próxima 49 

reunião. SEXTO PONTO DE PAUTA: Apresentação do relatório final do pós-doutorado de Juliana 50 

Martins. O professor Karim fez o relato e indicou a aprovação. O Colegiado acompanhou o voto do 51 

relator e aprovou, por unanimidade. SÉTIMO PONTO DE PAUTA: Apresentação do relatório do 52 

professor Marlon. O professor Marlon informou sobre seu estágio pós-doutoral, apresentando para o 53 

Colegiado os principais resultados de seu estudo e os produtos finais. O colegiado parabenizou o 54 

professor pelo trabalho. OITAVO PONTO DE PAUTA: Outros assuntos. Professora Ana Maria 55 

informou sua participação no 3º Encontro Nacional e 1º Encontro Internacional de Agrotóxicos: 56 

impactos ambietais, na UFG em parceria com a UEG. O professor Karim informou que conversou 57 

com a professora Sônia Bao e que a UNB deverá justificar e qualificar abertura de novos cursos. O 58 

professor Karim informou ainda que os envios para a Sober estão abertas. A representante discente 59 

Amanda informou que os alunos estão tendo dificuldades para conversar com os orientadores. A 60 

reunião foi encerrada às dezoito horas e eu, Danielle Ferreira Vasconcelos secretariei a reunião e 61 

lavrei a presente ata que, após ser lida e aprovada, será assinada por mim e pelo atual Presidente do 62 

Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Agronegócios da Faculdade de Agronomia e 63 

Medicina Veterinária, Professor Karim Marini Thomé. 64 
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